

La Araucanía: río atmosférico causó caída de árboles, cortes de energía y anegamientos

PANORAMA. Entre las 07.00 horas del viernes y las 07.00 horas de ayer sábado el municipio de Temuco debió acudir a más de 40 emergencias. En Pucón, fuertes vientos derribaron un árbol que destruyó una casa en Liucura.

Hugo Soto Cárdenas
 hugo.soto@australtemuco.cl

Mientras en la localidad de Liucura, comuna de Pucón, los fuertes vientos de la noche del viernes y madrugada del sábado derribaron un árbol, destruyendo una vivienda, en Temuco las cuadrillas municipales debieron acudir a más de 40 situaciones de emergencia. Si a ello sumamos, los cortes de rutas, los cortes de energía eléctrica, los anegamientos, el cierre del paso Pino Hachado, en Lonquimay, productos de las intensas nevadas, es posible dimensionar los daños que dejó el paso del "río atmosférico" por La Araucanía.

Catedrin Savaria, directora regional (s) del Senapred Araucanía, señaló que "en relación a la afectación a las comunas producto del evento meteorológico, existen diversas situaciones mayormente de anegamiento y caída árboles en rutas principales y secundarias, emergencias atendidas por el sistema comunal, municipios, Bomberos y Carabineros. En cuanto a la afectación a las personas, se registró una vivienda con daño mayor no habitable por caída de árbol en sector Liucura, Pucón, con dos personas damnificadas y trasladadas a casa de familiares".

El evento meteorológico tuvo especial fuerza en la noche del viernes y madrugada de ayer sábado. Intensas precipitaciones se unieron a vientos de entre 60 y 80 kilómetros por hora, para activar los equipos de emergencia de Cautín y Malleco.

Las emergencias más recurrentes fueron inundaciones, caída de árboles con el consiguiente impacto en el suministro eléctrico, así como cortes en rutas principales y secundarias, donde los sistemas comunales debieron resolver estas emergencias.



A MÁS DE 40 SITUACIONES DE EMERGENCIA ACUDIERON CUADRILLAS MUNICIPALES EN TEMUCO.

CGE activa plan de acción preventivo

- CGE activó su plan preventivo de operaciones para atender de la forma más expedita posible las interrupciones de suministro eléctrico en las 9 comunas donde opera en la región, disponiendo de 42 brigadas pesadas dedicadas a la reconstrucción de infraestructura dañada como postes y líneas eléctricas, además de incrementar a 90 el número de brigadas de atención de emergencia.

TEMUCO

Desde su página Munitemuco en Instagram, el municipio de la capital regional señaló que "entre las 17 horas del viernes y las 7 de la madrugada del sábado, se han atendido más de 40 situaciones de emergencia en distintos puntos de la comuna, considerando también aquellas que aún no han sido informadas formalmente por los equipos de terreno".



EN PADRE LAS CASAS HUBO CORTES DE ENERGÍA POR ESTE ÁRBOL CAÍDO EN RUTA A TRES CERROS. CUADRILLAS MUNICIPALES TRABAJARON EN EL LUGAR PARA DESPEJAR EL CAMINO.

CAÍDA DE ÁRBOLES Y NIEVE

En Pucón, en Padre Las Casas (ver imagen) y en diversas comunas de la Región, la caída de árboles cortó caminos e interrumpió el suministro de energía. Al respecto, desde CGE se informó que hasta las 17:00 horas de ayer se mantenían cerca de 800 clientes sin suministro eléctrico en las 9 comunas en las que opera,

producto del sistema frontal.

En la cordillera, el paso límitrofe Pino Hachado, en Lonquimay, debió cerrar por las intensas nevadas.

Tras este saldo de emergencias, el río atmosférico abandonó La Araucanía para dirigirse a las regiones al norte. En su paso por Los Ríos, el evento meteorológico dejó daños aún mayores. ☞



INTENSA Y PRÁCTICAS FUERON LAS JORNADAS DIRIGIDAS A LAS PERSONAS.

Odontología apoya a Cesfam Villa Alegre

TEMUCO. Beneficiarios y usuarios del Programa Mayores Autovalentes

Académicos de la Facultad de Odontología de la Universidad de La Frontera, junto a alumnas y alumnos de la Agrupación para Geriatría de Estudiantes de Odontología, participaron en jornadas informativas sobre salud oral, dirigidas a las personas mayores inscritas en el Cesfam Villa Alegre de Temuco, usuarios del Programa Más Adultos Mayores Autovalentes (AMA) del Ministerio de Salud.

La iniciativa, organizada por la Dirección de Vinculación con el Medio de la Facultad de Odontología, junto al Programa Más AMA ejecutado en el Centro de Salud Familiar, se realizó en el marco de la Semana de la Salud de la Encía, entre el 12 y 16 de mayo.

"Este año la Semana de la Encía se centró en la promoción de la salud y el cuidado de las encías en personas mayores. Para ello, contactamos a algunos de nuestros socios estratégicos con quienes ya habíamos trabajado anteriormente y que manifestaron interés en participar en las actividades programadas. En este contexto, nos coordinamos con gestores del programa Más AMA del Cesfam Villa Alegre, además de otros integrantes de la comunidad", señaló la directora de Vinculación con el Medio de la Facultad,